



La mañanera

Denuncia López Obrador guerra sucia contra su gobierno de parte de los neoliberales opositores

Por José Vilchis Guerrero

Al explicar la guerra sucia de la derecha configurada por la coalicción del PRI, PAN y PRD, contra su gobierno para la que utilizan a conocidos periodistas ligados al ex presidente Carlos Salinas de Gortari, que generan un clima de violencia en torno a la aspirante panista a la candidatura con una campaña “perversa, e inmoral” en la que proponen la posibilidad de un atentado contra Xóchitl Gálvez, del que, sin pruebas, lo responsabilizan, el presidente Andrés Manuel López Obrador respondió que no hay motivo político para un atentado de esa naturaleza.

Acusó al neoliberalismo del magnicidio en contra de Luis Donaldo Colosio, quien fue asesinado por sus propios partidarios y de cuya muerte fue señalado el propio Salinas de Gortari, al tiempo que a esta campaña se han sumado la mayoría de los medios “de manipulación” que están en su contra, por lo que hizo un llamado al pueblo para que no se dejen engañar con la información que se difunde sin mencionar la fuente ni comprobar su veracidad.

No existe ningún fenómeno político que implique freno o derrota electoral a la 4T, afirmó y mostró dos encuestas: Covarrubias del 24 de julio: 49% con Morena; 19 PRI/PAN/PRD y MC: 7; No sabe: 25%. Por su parte, la encuesta de El País: 60% Morena; PAN: 14; PRI: 12. “Por eso me atacan y tal vez el INE me infraccione por revelar estas encuestas, pero son el contexto que explica las agresiones y guerra sucia”, concluyó.

En la sección Las Mentiras de la Semana, se mostró un video en el que la directora de la revista Siempre, Beatriz Pagés, inició la campaña sucia con un comentario abiertamente agresivo en que responsabiliza al presidente López Obrador de cualquier atentado contra Xóchitl Gálvez: “En qué

momento alguien le quiere hacer el servicio al presidente de agredir físicamente a alguno de los candidatos opositores”, de lo cual concluye Joaquín López Dóriga: “De lo peor que le podría pasar a este país es que le sucediera algo a Xóchitl Gálvez, porque sólo habría un responsable: López Obrador”.

El 6 de julio la revista Siempre afirma en la portada: “AMLO crea condiciones para un magnicidio” y a partir de ahí comentaristas y columnistas han impulsado en medios y redes sociales una campaña que responsabiliza al presidente López Obrador de un magnicidio imaginario “con impedir que siga creciendo Xóchitl, Enrique (De Lamadrid) o Santiago (Creel) en el ánimo de los electores, López parece querer parar con balas a la oposición. De un magnicidio tendría a un solo responsable político: López Obrador”.

En el artículo firmado por Pagés, afirma sin ningún pudor que López Obrador “crea un ambiente que recuerda el asesinato de Luis Donaldo Colosio”.

En el video se observa a López Dóriga que se dispone a entrevistar a Xochitl a quien le dice que “este gobierno no resistiría que te pasara algo” y Marko Cortés, líder nacional del PAN, responsabilizó al mandatario de cualquier daño a su integridad de los candidatos de la oposición. Sin ningún sustento, agregó: “porque de verdad Palacio Nacional genera violencia, provoca, y puede haber algún ofrecido, o puede haber algún mandado”.

Esta campaña continuó el 24 y 25 de julio. Raymundo Rivapalacio afirmó que López Obrador “está creando las condiciones objetivas para que asesinen a su inesperada adversaria”, porque, afirma líneas arriba que la senadora “es la aspirante más sólida a la candidatura presidencial de la oposición” y que “el gatillo del presidente Andrés Manuel López Obrador puede descarrilar la contienda presidencial de Xóchitl Gálvez”.